

Peter Pan oder „Alle Kinder werden erwachsen, - außer Peter Pan“



Nach dem sehr lehrreichen Rot-Kreuz Besuch bei der Rettung am 03.02.20 in Rohrbach ging es gleich mit vollem Elan ins Centro Rohrbach, um sich das Stück „Peter Pan“ anzusehen.

Diese sehr bekannte klassische Erzählung, beflügelt seit mehr als 100 Jahren die Fantasie von Jung und Alt.

Kurz zur Inhaltsangabe:

Es ist dunkel in ihrem Zimmer, als Wendy erwacht. Was ist denn da los, was macht so einen Krach? Es ist Peter Pan auf der Suche nach seinem Schatten. Schnell von dem fliegenden Jungen verzaubert, folgt ihm das Mädchen Wendy nach Nimmerland. Auf der zauberhaften Insel haben sie zusammen mit den „verlorenen Jungen“ und der kleinen Elfe Tinkerbell eine ganze Reihe spannender Abenteuer zu bestehen. Gemeinsam treffen sie auf Meerjungfrauen, tapfere Indianer und natürlich auf Piraten und ihren berüchtigten Anführer Kapitän Hook. Und dann ist da noch das geheimnisvolle tickende Krokodil, das einst seine Uhr verschluckte.



Werden die Freunde dem listigen Kapitän Hook entkommen? Wird Wendy für immer im Nimmerland bleiben? Und vor allem: Warum will Peter Pan nicht erwachsen werden?

All diese Fragen verfolgten unsere SchülerInnen bei diesem Stück und der Spannung und der Begeisterung waren keine Grenzen gesetzt. Vielleicht liegt es aber auch daran, weil schon fast alle einmal davon geträumt haben der Realität zu entfliehen und mit ihm die

Welt der ganz großen Abenteuer zu entdecken. Vom Anfang bis zum Schluss verfolgten sie ganz gebannt die Handlung, und die SchauspielerInnen ernteten für ihre tolle Leistung tosenden Applaus.

